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2023-24 R.I.会長

ゴードン．Ｒ．マッキナリー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／石　岡　幸　雄
副会長／萩　原　敬一郎
幹　事／南　出　雅　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　みなさんこんにちは。本年度、帯広北ロータ
リークラブの第65代会長を務めさせて頂く石岡
でございます。JCを卒業してすぐに入会させて
頂いたので、今年で19年目になります。
　ここ4年間は、コロナウイルスの影響で、ロ

ータリー活動も活発には出来なかったので、本年度は親睦
活動を中心に、メンバー間の絆を深めたいと思います。
　会員数の現状ですが、先月末で62名のところ、本日2名
の新入会員が入会されますので、64名でのスタートとなり
ます。今年度は５名の方が出席免除の申請をして頂いてい
るので、出席率の計算は、59名の会員数が基準となりま
す。ちなみに、出席免除会員とは、入会歴が20年以上の会
員で、かつ入会年数と年齢の合計が80を越えた会員が申請
の資格があります。私も来年、還暦になるので、出席免除
会員になれますが、会費の減額１円もありませんので、申
請する予定はありません。
　本年度の私のこだわりは、出席に関してです。前回の例
会でもお話し致しましたが、ロータリークラブでは、出席
は義務となっております。仕事でどうしても欠席すること
はあるとは思いますが、南出幹事が作成した出席表が全て
埋まるようお願い致します。
　また、例会案内にも書きましたが、昨年度は会場の食事
数が40食の固定での契約でしたが、今年度はノースランド
様のご厚意により、出席人数に合わせて変更して頂けるよ
うになりました。そのため、毎週、正確な出席数を出す必
要がありますので、お手数ですが出欠のFAXをお願い致し

　

ます。出席率も上がり、ある程度落ち着いたら、欠席者の
みに返信して頂くよう切り替えたいと考えております。ま
だコロナ禍という事もあり、昨年度の食事のロスは年間
189食、金額で約35万円でした。
　本年度、１年間で45例会、IMや合同例会を除けば、41
回の会長挨拶の内、何とか１回目が終わりました。今年１
年間、萩原副会長、南出幹事と楽しいクラブ運営を目指し
ますので、どうぞよろしくお願い致します。
（理事会報告があれば、報告する）
■田中ガバナー補佐講和

　帯広北RC様には事前訪問でお世話になりあり
がとうございました。
　いよいよ石岡会長年度がスタートしますが、
一年間活動計画書に則って頑張ってほしいと思
います。鶴見ガバナー年度では第6分区に25名

の地区役員がおります。私もガバナー補佐として一生懸命
頑張りますので一年間よろしくお願いします。
　これから予定されておりますガバナー公式訪問では、従
来の公式訪問例会前のクラブ協議会が意見交換会となって
おりますので、多くの皆様の出席をお願いします。
　私は第2500地区のポリオプラス委員長という事でもあ
りますので、資料に則ってお話をさせていただきます。
　ロータリー章典40.040.01、新しいRIプロジェクト：ポ
リオプラスプログラムが成功裏に終了するまで、いかなる
他の組織全体のプロジェクトも検討されない。ゴードン
R．マッキナリーRI会長は、ポリオ根絶が依然としてロー
タリーの最優先事項としているが、最近世界の主要都市で
ポリオが発生したことで、根絶に再び注目が集まってお
り、毎年10月24は世界ポリオデーとなっており、ポリオ
ワクチンの開発者ジョナス・ソーク博士の言葉に耳を傾け
る必要があります。
　また、鶴見ガバナーの地区活動方針として7項目ありま
すが、1番最初に、ポリオ根絶活動を知り、理解し、プロ
ジェクトに参加しましよう…とありますので、興味のある
方はホームページから入っていただきご覧いただきたいと
思います。
　ポリオプラスとは
https://www.endpolio.org/ja/poriotoha：1985年にポリ
オプラス・プログラムを設立した当時は、ポリオと共に子
供の間に流行するはしか、ジフテリア、結核、百日咳、破
傷風の5つをプラスして同時追放を目的とするために
「PolioPlus」と呼んだが、ポリオに限定された現在でも
世界的なポリオ根絶運動の象徴として使用されているよう
である。なぜ毎年1億5，300万ドルが必要なのかという
と、ポリオフリーになった国でも、ウィルス流入の高い国
では現在も子供への予防接種が必要であり、今後10年間で
新たな発症数が世界で20万件に上がると推定されておりま
す。2020年時点で常在国はわずか2か国だが、ポリオの発
生がどこかで起きている限り、感染の危険は世界中の子供
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■点　鐘
■国歌斉唱
■ロータリーソング（四つのテスト）
■ゲスト紹介
　RI第2500地区第6分区ガバナー補佐　田中　義博　様
　　　　　　　　　　　セクレタリー　中山　浩介　様
■ビジター紹介
　芽室RC　家内　裕典　様
■７月結婚祝
渡辺　一郎　会員　S12.7.12　　臼井　呉行　会員（雅子様）7. 5
長谷川道正　会員　S23.7.12　　矢戸　雅英　会員（利香様）7. 5
矢戸　雅英　会員　S38.7.11　　関口　　亘　会員（利子様）7.11
渡辺　省一　会員　S45.7.19　　松本　健春　会員（有子様）7.12
河西　健一　会員　S46.7.15　　田所　　亨　会員（牧子様）7.25
伊藤　公智　会員　S47.7.15　　萩原敬一郎　会員（雅子様）7.27
■古希のお祝い
萩原敬一郎　会員　S28.5.9
■還暦のお祝い
阿部　直之　会員　S38.5.11　　矢戸　雅英　会員　S38.7.11
■バースデーソング
■乾　杯
■会　食
■会長挨拶

石岡　幸雄　会長

伊藤　親睦家族委員長

石岡　幸雄　会長

　



に及ぶことになります。
　ポリオとは
https://www.rotary.org/ja/our-causes/ending-polio：非
常に感染性の高い病気であり、特に感染しやすいのは5歳
未満の子供であり、日本では一般的に「小児まひ」と呼ば
れることもあるが、1980年の1例にポリオウイルスによる
新患者は出ていません。ポリオに関する事実としては、最
も感染しやすいのは5歳未満の子供であり、治療法はなく
ワクチンでの予防が可能。ポリオウィルスの常在国はアフ
ガニスタンとパキスタンの2か国だが、永久に無くさない
限り、感染リスクは世界の子供にあるとされています。
　ポリオとポリオワクチンの基礎知識：日本ではポリオは
発生していないのに、なぜポリオワクチンの接種が必要な
のかというと、今でも海外からウィルスが国内に入ってく
る可能性があり、ポリオに対する免疫を持つ割合が減る
と、流行する危険性があると家有れております。
　ポリオ根絶を支援する（End　Polio）：支援する方法と
して・学ぶ・シェアする・寄付する
といった、3分でできる3つのことがあります。またポリオ
プラスに寄付をしているクラブの割合は34地区平均が72.5
％、第2510地区は68％、第2500地区は53％となっており
ます。
寄付の方法：公益財団法人ロータリー日本財団
https://piif-rfj.org/contribute.html
でご確認ください。
　最後になりますが、私が一番お願いをしたいのがロータ
リー・クレジットカードの加入であります。https://my-
cms.rotary.org/ja/member-center/rotary-credit...
　ポリオ根絶を完遂するまでは、世界中の子供がポリオの
脅威にさらされており、15ドルの寄付で5人の子どもをポ
リオから守ることができます。今後も継続して世界の子供
たちを守るためには多くの資金を必要としておりますの
で、会員皆様のより一層のご理解とご協力をお願い申し上
げます。ロータリークレジットカードに加入をしていただ
ければ、ご利用額に合わせてポリオ根絶の活動資金となり
ますので是非とも加入をお願い致します。
　10月24日は世界ポリオデーとなっておりますのでイベ
ントを企画してマスコミに取り上げていただきたいと思い
ます。
■会務報告　　 　　　 　　　　　　　　　　  南出　幹事
帯広北RC、夜間移動例会のご案内
　日時　7月28日（金）午後6時30分
　場所　ジグザグ
■新入会員紹介
　阿部　　誠　君　紹介　　推薦者　石割昭浩　会員
　近間　政美　君　紹介　　推薦者　柴田隆視　会員
■ニコニコボックスの発表　　  　 福田　和彦　副会長
68歳オールドルーキーでございます、宜しくお願い致しま
す。
　阿部（誠）会員
暑い日が続いております。皆様お体にお気を付けください
　神田会員
新会員です、お世話になります。
　近間会員

6月29日ゴルフ同好会優勝しました。
　高田会員
結婚記念日にお祝いをいただき有難うございました。
　秋田谷会員
妻の誕生日に記念品をいただき有難うございました。
　村上会員、松本会員
一年間よろしくお願いします。
　村上会員・松本会員・中島会員・岸本会員・川崎会員・
　南出会員・林会員・深井会員・石割会員・齋藤会員・
　松岡会員・石岡会員・長谷川会員・高橋会員・黒田会員
　・西野会員・松原会員・一宮会員・及川会員・川端会員
　・荒木会員・山本会員・矢戸会員・関口会員・
　伊藤（隆）会員・畠山会員・廣瀬会員・曽我会員・
　高橋（学）・会員阿部（直）会員・松田会員
■プログラム 　 　  　　 　　　 曽我　プログラム委員長

【会長就任挨拶】　　　　　石岡　幸雄　会長 
 皆さんこんにちは、私の会長方針を発表させて
いただきます。今年度会長方針と致しまして
「新しいことにチャレンジ」を挙げておりま
す。今までやったことのない事等も行い、皆様

と1年間楽しくやってまいりたいと思っておりますのでよ
ろしくお願い致します。
 それでは、あらためまして、2023年～2024年度、歴史と
伝統ある帯広北ロータリークラブの第65代会長を務めさせ
て頂く事になりました。会員の皆様、１年間宜しくお願い
致します。
　今年度、RI会長（ゴードン・R・マッキナリー氏）のテ
ーマは、CRETE HOPE in the WORLD～「世界に希望を
生み出そう」です。コロナウイルスや戦争で、先が見えな
い時代ですが、ロータリアンとして、希望をもって前進す
ることを掲げております。
　第2500地区、鶴見誠一郎ガバナーは、地区スローガン
を「今こそ変わる勇気を！さぁ、一歩前へ」とし、時代の
変化に対応し、行動することを提唱しています。地区活動
方針としては、DEI（多様性、公平さ、開放性）の推進、
会員増強、ポリオ根絶活動などをあげております。
　今年度、帯広北ロータリークラブは創立65周年を迎えま
す。特に周年事業は計画しておりませんが、会員の皆様と
健康で楽しく１年間活動していきたいと思います。
 コロナウイルスの影響で、ここ数年行っていない家族例
会などを復活させ、また３つの同好会（ゴルフ、麻雀、銘
酒）の開催も合わせて、親睦活動に力を入れていきたいと
考えております。今年１年、新しい事にチャレンジしてい
くと思いますが、会員の皆様のあたたかいご支援。ご協力
をよろいしくお願い致します。

〈活動目標〉
　１．出席率の向上（ホームクラブ）
　２．他クラブへの訪問（メークアップ）
　３．ローターアクトクラブとの交流
　４．インターアクトクラブへの支援
　５．今後の十勝ロータリー奨学会について検討
　６．例会内容の充実（食事内容も含む）
　７．会員拡大（プラス５名）
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘 石岡　幸雄　会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「決算報告・監査・予算報告」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／川端　正幸　

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

　

■出席報告／長谷川道正　出席委員長


